
 

 

 

Commission évènementielle :                 

Compte rendu 2023 

 

La 7ème édition des Estivales du Sport s’est déroulée le dimanche 3 

septembre à Bouvent 

Organisation conjointe avec le service action sportive de la mairie, qui a pris à 

son compte un certain nombre de charges (gardiennage, mur d’escalade, 

sonorisation, animation, affiche) 

60 structures inscrites, une météo exceptionnelle, au moins 3500 personnes se 

sont présentées à l’entrée du parc, sans compter ceux qui sont entrés par la 

passerelle sur la Reyssouze ! 

Très bonne fréquentation le matin, et les 9 clubs qui ont animés le podium 

l’après-midi ont connus un franc succès. 

Jamais vu autant de monde pour les inscriptions aux clubs, il y avait la queue 

sur certains stands 

Les points à améliorer : La conception de l’affiche, la sonorisation, la volonté de 

la ville d’accepter les clubs non adhérents à l’OMS (certains en profitent trop 

largement !), l’animation podium ! 

Dépenses OMS : 1451€ 

Merci aux jeunes de l’USB et leur encadrement ainsi que le Quinze de l’Europe 

qui sont venus nous aider à installer et démonter, sans eux , on ne pourrait pas 

organiser cette manifestation , lourde en infrastructure ! 

Prochaine édition. Rendez- vous en 2025 ! 

 

 

 

 

 

 



 

 

Podiums 2023 : 

Très belle édition, qui s’est déroulée à la salle de l’Espace du Lac, mise à 

disposition par la ville et permettant d’accueillir 300 personnes, nous étions 

même un peu plus ! 

Une cérémonie rythmée, dynamique, parfaitement animée par 

l’incontournable François BELAY, et par la musique adaptée du groupe 

Man’Zelles 

Une vingtaine de clubs récompensés, une centaine d’athlètes concernés, et les 

12 dirigeants récompensés par la ville pour leur engagement citoyen ! 

Deux beaux coups de cœur, le Bourg Ain Cyclisme, vainqueur de la coupe de 

France DN1, et viviane BERODIER pour son parcours sportif et son engagement 

auprès des Violettes bressanes. 

Deux points à améliorer, la sono, un peu juste, et l’impossibilité d’installer le 

buffet à l’avance, il faudra trouver une alternative ! 

A noter le cout de cette soirée, près de 5000€ entièrement pris en charge par 

l’OMS 

 

Merci aux bénévoles de l’OMS qui se sont mobilisés sur ces évènements, on 

aimerait qu’ils soient plus nombreux, certains sont dans l’ombre, à 

l’organisation des buffets par exemple, et ils n’en sont que plus essentiels !  

Cette cérémonie incontournable clôturant l’année sportive, a toujours 

prouvée son succès, la mise en valeur annuelle de nos sportifs locaux ne peux 

que rejaillir sur la notoriété sportive de notre ville. 


